

I.E.T. RAMON IGNACIO AVELLA AQUITANIA – BOYACÁ

Resolución No.002689 de 29 de septiembre de 2009 DANE: 115047000019 NIT 891.855.134-0 Cod. ICFES 004879

REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO ACTA No. 03

El día 27 de abril de 2022 a las 08:00 a.m. se reúnen en la rectoría de la Institución Educativa los integrantes del consejo directivo para desarrollar el siguiente orden:

- 1. Saludo
- 2. Verificación de quorum
- 3. Socialización y aprobación acuerdo traslado presupuestal
- 4. Proposiciones y varios

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

- 1.- El rector da un cordial saludo de bienvenida a los asistentes y agradece el compromiso que tienen con la Institución y en especial con el bienestar de los estudiantes.
- . 2. Verificación de Quorum Se llama a lista y se evidencia la presencia de 7 integrantes del consejo directivo, por lo que se establece quorum decisorio; hay 2 invitados : María Deira Pineda y Marilú Salinas con voz pero sin voto

El señor rector informa que el docente Andrés Felipe Cardozo solicito permiso por hoy, ya que se le presento una calamidad familiar Teniendo en cuanta que hay quorum decisorio se da inicio a la reunión.

El Señor rector toma la palabra para informar a los miembros del consejo Directivo que esta reunión es de carácter extraordinario con el fin de hacer por medio de un acuerdo modificaciones al presupuesto inicial, teniendo en cuenta que se han venido presentado diferentes situaciones de carácter de seguridad, tales como hurtos, ingreso de personas en horas de la noche, consumo de drogas, todo esto debido a que carecemos de personal suficiente de celaduría, contamos con 4 celadores pero de acuerdo a resolución expedida por secretaria, se dan lineamientos para que los celadores solo presten su servicios en horario presencial de estudiantes, por tales motivos la sede técnica y primaria se quedan en las noches sin celador. Al respecto se le agradece a la policía que nos ha venido colaborando con hacer seguimientos en dichas sedes.

Para mitigar la situación anterior hay que instalar en la la sede técnica un sistema de cámaras ,carnetizar a estudiantes, docentes y administrativos para controlar el ingreso al establecimiento educativo y por otra parte hay que comprar un nuevo software para un mejor y eficiente manejo del programa de notas por parte de los docentes.

Socializadas dichas necesidades el ser Rector da la apalabra a la señora Deira con el fin de que de lectura al proyecto de acuerdo para su aprobación.

Se da lectura al proyecto de acuerdo de traslado presupuestal mediante el cual se modifica el presupuesto inicial de la siguiente manera: revisados los rubros de presupuesto existe disponibilidad presupuestal en los rubros de mantenimiento de infraestructura y teléfono móvil, para acreditar los rubros de compra de equipo, impresos y publicaciones y servicios técnicos que son los rubros que se afectaran para suplir las necesidades. Por tanto, se realiza contra crédito de MANTENIMIENTO E INFRAESTRUCTURA por un valor de \$30.000.0000 Los cuales se acreditarán al rubro de compra de equipo \$20.000.000 y 10.000.000 para el rubro de impresos y publicaciones.

De igual manera se realiza contracredito del rubro teléfono móvil la suma de \$4.000.000 que se acreditaran al rubro de servicios técnicos

Socializados los diferentes ajustes y movimientos del presupuesto los miembros del consejo directivo aprueban y firman por unanimidad el acuerdo No 03 de fecha 27 de abril de 2022 mediante el cual se realizan ajustes y modificaciones al presupuesto inicial con el fin de subsanar las necesidades que apremian a la Institución en la actualidad.

Continuamos con la agenda del día en el punto 4 VARIOS: El señor Carlos Bernal toma la palabra para socializar y trasmitir solicitudes por parte de los padres de familia en cuanto se refiere a las sedes técnica y primaria urbana así: en primer lugar, solicitan se arregle la parte del parque infantil, en la sede primaria pues está lleno de piedra y barro lo cual ya genera peligro para los estudiantes.

Otra situación es los Baños para los niños de preescolar no son adecuados para ellos.

Con respecto al PAE, : se quejan que no están suministrando la minuta como es sino que todos los días están dando pollo y huevo , para solicitar se dialogue con el operador que suministra las raciones..

También solicita se haga un muro para bloquear con la sede técnica y evitar ingreso a apersonas y acopio de basuras que generan incluso aparición de animales roedores.

De igual manera solicita la actualización y divulgación del manual de convivencia

Por otra parte, solicita se coloquen varios vidrios que se encuentran rotos, en cuanto a los hurtos en la sede técnica se pasó una nota al consejo directivo para a ver de qué manera les colaboraba en la exoneración de pago de arriendo

Toma la palabra la profesora Rosa Delia Tarazona solicita se intensifique la vigilancia por la parte de atrás de la tienda escolar en la sede central pues al parecer los estudiantes se esconden por esta parte a consumir y fumar



T.E.T. RAMON IGNACIO AVELLA AQUITANTA – BOYACÁ

Resolución No.002689 de 29 de septiembre de 2009 DANE: 115047000019 NIT 891.855.134-0 Cod. ICFES 004879

Con respecto a estas inquietudes el Sr Rector manifiesta que estos arreglos se están ejecutando de manera progresiva y que ya están como objetivo primordial

Lo relacionado con el manual de convivencia el sr rector le aprecia su inquietud y preocupación le parece que es absolutamente necesario y manifiesta que cuando le nombren los coordinadores se pondrá en el trabajo de actualizar el manual existente.

Toma la palabra la estudiante Adriana Liceth Rodríguez Cruz, para comentar sobre lo que está ocurriendo con la disciplina, la seguridad y los temas del consumo e informa que ella a estado pendiente con docentes que la han apoyado para hacer seguimiento a estos temas al igual que con la policía...

La señora Yazmith cadena montaña solicita que por favor los coordinadores y docentes dejen ingresar a los salones a los estudiantes que llegan tarde, para evitar que se queden en la calle, por otra parte solicita al coordinador tener prudencia y austeridad en autorizar demasiados permisos en la hora de descanso y en general durante la jornada escolar.

Siendo las 10a.m se da por terminada la reunión y se firma por quienes en ella intervinieron:

ARIEL VALDERRAMA BELLO

Rector

CARLOS BERNAL CASTELLANO Representante Padres de familia

PATRICIA CHAPARRO CARDOZO
Representante Sector productivo

Representante Alumnos

Adviana Liceth Rodriguez
ADRIANA LICETH RODRIGUEZ CRUZ

ROSA DELIA TARAZONA BOLIVAR

Representante Docentes

LIDIA PIRAGUA AMAYA Representante Exalumnos

ין אוויטלונלעים אל . YAZMIT CADENA MONTAÑA Representante padres de familia